

Llama Miguel Díaz-Canel a coordinar la producción con la comercialización



Sancti Spíritus, 6 ene (RHC) El primer vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros Miguel Díaz-Canel, hizo un llamado al campesinado cubano a coordinar la producción de alimentos con la contratación y comercialización de estos, e enfrentar la cadena de especuladores.

Durante un intercambio con productores y trabajadores de diferentes esferas de la central provincia de Sancti Spíritus, el también miembro del Buró Político insistió en la urgencia de ordenar todos estos mecanismos para elevar la eficiencia y subrayó que a lo que se coseche necesariamente hay que agregarle la variable costo-precio si se quieren eliminar las insatisfacciones del pueblo.

Díaz-Canel destacó la importancia de calcular, a partir de las potencialidades de la tierra en cada municipio, las áreas para plantar de forma que se pueda satisfacer el consumo social, e incrementar las ofertas en los mercados a precios razonables.



Radio Habana Cuba